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Аннотация: Современные методы использования микроорганизмов и биологических процессов играют 

важную роль в развитии пищевой промышленности, обеспечивая новые подходы. В условиях развития 

глобальной системы и повышающихся критериев оценивания качества и безопасности продуктов питания, 

биотехнологии находят решения для повышения эффективности производства и улучшения характеристик 

продуктов, оцениваемых органами чувств человека. Проблема кроется в важности повышения квалификации 

специалистов в области пищевых технологий, что требует объединения современных знаний биотехнологии 

в программы образования. Введение прогрессивных биотехнологий в образовательные программы помогает 

подготовке специалистов, способных эффективно применять современные методы и технологии в пищевой 

промышленности. 
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Advancement of Food Industry due to Fostering the Biotechnology Science in Education  

Abstract: The advanced methods of using the microorganisms and biological processes have an important impact on 

development of the food industry, thus providing the new approaches. In the context of the global development and 

improvement of the food product quality and safety evaluation criteria, the biotechnologies can solve the tasks of 

production efficiency growth and enhancement of food product properties assessable by the human senses. The 

problem lies in the importance to improve education of the food technology specialists, which requires the integration 

of modern biotechnology knowledge into the study programs. Integration of the advanced biotechnologies into the 

study programs helps to prepare the specialists capable of efficient implementation of the modern methods and 

technologies into the food industry. 


